

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 163. Ratssitzung vom 6. Februar 2013**

### **3598. 2012/494**

#### **Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Thomas Wyss (Grüne) vom 19.12.2012: Schulanlage Blumenfeld, Sicherstellung eines attraktiven Aussenraums für die Schulkinder**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3457/2012).

Ruth Anhorn (SVP) begründet den von Roland Scheck (SVP) namens der SVP-Fraktion am 16. Januar 2013 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 69 gegen 52 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat